



オアシス News

smile station yokohama

笑顔がつながるコミュニティー

12月
2021

世界食料デー 横浜大会 ~コロナ禍にあっても~



昨年から続く新型コロナウィルスのパンデミック下でしたが知恵を絞り、たくさんの協力を得ながら、10月17日(日)～11月21日(日)を大会期間として、今年も世界食料デー横浜大会を開催することができました！

だれもが困難を覚える年でしたが、飢餓に苦しむ世界の方々への皆様の温かな気持ちは変わりがありませんでした。昨年に並ぶ50万円以上の募金を一般財団法人日本国際飢餓対策機構(ハンガーゼロ)に送ることができました！

「わたしから始める。世界が変わる」ご支援くださった皆様、本当にありがとうございました。

使
募
金
途
の

募金は、以下11か国のハンガーゼロ支援国での活動に使用されます。
コンゴ民主共和国:地域リーダー育成・農業支援 ケニア:農業支援、学校給食支援
エチオピア:エイズ孤児などへの生活支援 フィリピン:地域リーダー育成・教育支援
インドネシア:妊産婦の栄養改善・農業支援
他、ガンビア、シエラレオネ、パキスタン、南スダーン、モザンビーク、ルワンダ

※ 募金総額から、必要経費を除いた全額をハンガーゼロに送金しています。

今年のイベントと取り組み

1) オンラインチャリティーマラソン



申込コースの距離を各自で走り/歩き、タイム等を提出していただくというイベント。全体で80名の方々が参加し、写真・川柳も素敵な作品が寄せられました！10キロ男・女、5キロ男・女、2キロ(タイム・写真・川柳)、各コースのトップ3に賞状とささやかな賞品を、参加者全員に感謝状を贈呈しました。



2) 10/17(日) JR本郷台駅前 ファミリーフェスティバル



トランポリン・射的・バルーンアート…子どもたちが無料で楽しめる「フェスティバル」の一角に世界食料デーのブースを出展。当日の大雨風もイベント開始直後にやみました。前もって子どもたちと食料問題を考え募金を集め持参された団体。募金してくださったお一人お一人。ご来場者に食料デー小冊子を渡し啓蒙活動をすることもできました！

3) 11/3(水・祝)大和田広美 チャリティーコンサート



ゴスペルシンガーソングライター大和田広美さんのコンサート。定員の50名の方々が集いました。「コロナで久しぶりなので緊張しています」と大和田さん。でも、いつも通りの豊かで温かな歌声がホールに満ち、楽しい時間となりました。コンサート後の募金も沢山の方が応じてくださいました！

4) その他

- ・横浜市教育委員会の後援を受け、横浜市栄区公立小学校、市立中学校・高校にちらしを配付。去年に続き継続的に子どもたちへの啓蒙活動を行いました。
- ・ご協力団体の集会で、現在の世界の飢餓状況をお知らせし、募金を募りました。
- ・10/27(水)のあインターナショナルスクールでハンガーゼロスタッフの方々が食料問題についての出張授業を実施しました。
- ・各協力団体で、ポスター掲示・ちらし掲架、募金活動、協賛品の提供等、ご協力くださいました。

後 援: 国連食糧農業機関駐日連絡事務所、横浜市教育委員会

協力団体: 株式会社信光社、ダイドービバレッジサービス株式会社、株式会社ファンケル、NPO法人未来塾、矢島幼稚園、横浜オヌリキリスト教会、

横浜上野町教会、横浜華僑基督教教会、本郷台キリスト教会、大和田広美ミニストリー、オープクラウドフェスティバル

実行委員会、(特非)エスペランサ・スポーツクラブ、(特非)のあインターナショナルスクール・学童保育のあ、(福)真愛、

ふあみりーさぼーとのあ、ふあみりーさぼーと泉、地域活動支援センターまとてる

横浜世界食料デー
大會サイト



2021の様子を
ご覧になれます

トピックス

富士田 学 栄区長への表敬訪問

エスペランサ・スポーツクラブ、社会福祉法人真愛、のあインターナショナルスクールなど、関連団体で、昨年4月1日付で横浜市栄区長に就任された富士田 学 区長を訪問しました。



富士田区長(前列中央右)、藤澤副区長(前列右端)、近堂地域振興課長(後列右端)
池田理事長・代表理事(前列中央左)、佐藤 エスペランサSCチャレンジ(後列右から二番目)、
平野 のあIS学校主任(後列中央)、福田 泉部門長(後列左から二番目)、
池田 まつてる部門長(後列左端)、狩野 オアシス理事(前列左端)

エスペランサ・スポーツクラブ、のあインターナショナルスクール、社会福祉法人真愛のふあみりーさぼーとのあ(保育園)、泉(訪問介護、ディサービス等)、地域活動支援センターまつてる、そして一般財団法人才アシス。

私たち関係団体は、横浜市栄区で地域に根差した働きを展開しています。そのため、区役所各部署とも良い関係を築き、歴代区長の皆様にもご理解と信頼を得ることができるように取り組んできました。

新型コロナウィルスの感染拡大で控えていた表敬訪問。感染が抑えられた状況となり、ようやく10月26日(水)に、富士田区長にご挨拶に伺うことができました。

それぞれの事業について各代表者が説明したところ、富士田区長から、皆さんの地域に使える姿勢が素晴らしい、とのお褒めの言葉をいただきました。

地域のニーズに応え、活気と優しさが溢れるコミュニティーのために、ますます共に力を尽くしていきたいと思いを新たにしました!



関連団体ニュース

社会福祉法人 真愛 ふあみりーさぼーとのあ



12/11(土)に「あのクリスマス会」を控え、各クラスで子どもたちが練習をしています。朝の会、ダンス、劇、ページェント、など楽しみながら行っています。前に立つ子ども達は神様の愛が注がれているひかりの子ども達です。

ふあみりーさぼーと泉 でい・さろん泉 相談支援 泉のほとり 介護支援 陸



庭にあるセンテッドゼラニウムを使ってティンクチャーを作りました。ちぎった葉をアルコールに2週間漬け、絞って出来上がり。水で薄めアロマオイルを加えてスプレーに。玄関やトイレに置くと良い香りが漂います。虫よけや消臭にも。色々と挑戦しています。

まつてる 第2まつてる



お菓子作りの名人、木島浩子さんを講師に招き、ひと月に1回ほど、お菓子作りを習っています。参加している利用者の方々は熱心に学び、励んでいます。近い将来、お菓子も商品として売り出せるよう、取り組んでいます。

特定非営利活動法人 のあインターナショナルスクール



JR本郷駅前で開催された栄区主催のイルミネーション点灯式で、演奏から点灯までのステージ全般を担当しました。厳かな雰囲気の中、トーンチャイムで讃美歌を演奏し、栄区の皆さんとクリスマスを喜ぶひとときでした！

特定非営利活動法人 エスペランサ・スポーツクラブ



11/23(火・祝)のコパ・エスペランサ大会U-10は、エスペランサFCの小学生チーム、ダビデFCの優勝で幕を閉じました。ブラインドサッカ一体験もしました！何よりも、子供たちの笑顔と、応援する親御さんたちの声が最高の1日でした。

支援企業

26社 (12月1日現在)

アサヒ飲料㈱、アマノ㈱、安心いちばん㈱横浜支店、㈱栄港建設、(特非)エスペランサ・スポーツクラブ、㈱大塚商会、(特非)かながわ福祉保健学院、コカ・コーラ ポトラーズジャパン㈱、㈱サンビルダー、㈱式典船山博善社、セコム㈱、ダイドービバレッジサービス㈱、㈱日進館 万座温泉ホテル、㈱ノア、(特非)のあインターナショナルスクール、㈱白洋舎、㈱パーソナルセキュリティ、㈱ファンケル、㈱ホームコンサルタント、㈱北海ボーリング、㈱マーキュロップ、(福)真愛、㈱山仁コーポレーション、㈱ユカ、横浜女子短期大学、理想科学工業㈱

オアシスサポーター

91名 (12月1日現在) サポーター入会のお申込みは、オアシス事務局
(Tel.045-894-3500)迄

青木徳子、明石絵理子、浅見真実子、雨宮崇、久美子、荒井ゆかり、飯島弘一、池田和雄、池田恵賜、池田聖獻、雅美、池田登喜子、池田博、池田ゆみ子、石川知生、石川ひろみ、石森敦子、岩村美奈子、瓜生由美子、江熊あゆみ、生沼修一、大野覚美、康子、大町一志、大山彰、良子、小川史子、小野美佐子、れいか"ゲスト"・かほり、梶野智弘・道子、梶野幸枝、狩野琢三、神山惇子、祐希恵子、辛島敦生、祥子、上林寧・ちか子、木島正敏、北川嘉之、木脇久代、黒田郁子、小林美枝、斎藤美智子、佐藤文子、品澤輝子、島崎正光・尚子、霜山雅也・明子、白井紀子、白川市子、税理士法人シリウス長岡事務所、鈴木惠子、鈴木憲三郎、鈴木茂子、鈴木美和子、未來塾 関口正俊、高岡由佳、高橋真知子、高山常磐、田口彩香、田中保、田中博子、田中靖子、ヨコ・イナ、月井博、辻昭明・久美子、角田敦、徳永理圭、柄内菜穂子、中上英之・祐子、中島紀子、名取克範、西田秀之・惠美子、野村剛、平田廉吉、平野修一、平野尚美、福田理佳、藤江理子、細沼好子、本間弘一、本間保子、前嶋淳子、松井恵、松本恵子、溝口修、箕輪憲昭、森柳子、矢崎道子、矢島京子、矢島友子、山崎維子、横須賀悦子、横山欣也、和光信一・佳子、渡部直子、匿名1名様